

OUTDOORER HAUSMESSE

Herzkinder-Tombola

RIED. Die 1. Outdoorer Hausmesse stand ganz im Zeichen des Vereins Herzkinder – diesem wurden 1.000 Euro gespendet, die als Reinerlös der Riesen-Tombola erzielt werden konnten. Neben zahlreichen Preisen wurden den Messebesuchern im Schauraum am Burgfried 8 Sonderangebote, Musterabverkauf und viel persönliche Beratung geboten: Wie stelle ich meinen Rucksack rich-

tig ein und wie bepacke ich ihn? Wie kann ich rasch eine Strandmuschel zusammenlegen? Worauf kommt es bei der Wahl eines Trekkingzeltes an? Wie statte ich mich für eine Weltreise richtig aus? All diese Fragen werden natürlich auch während der Öffnungszeiten (Mo. bis Do. 9 bis 12.30 Uhr, 13.30 bis 17 Uhr, Fr. 9 bis 12.30 Uhr) gerne beantwortet. ■ Anzeige

